

Verhandlungsbericht und Informationen aus der Sitzung vom 12. Mai 2020

Berichterstattung von Daniel Nehmer, Gemeindeschreiber/Leiter Gemeindeverwaltung

Covid-19 (Corona-Virus); Informationen an die Bevölkerung

Wir halten unsere Bevölkerung jeweils über unsere Gemeindegewebseite www.kilchberg.ch → Aktuelles → Informationen Covid-19 (Corona-Virus) auf dem Laufenden. Für diejenigen Bevölkerungsgruppen, welche über keinen Internet-Zugang verfügen, steht die Gemeindeverwaltung für Fragen und Anliegen zu den üblichen Öffnungszeiten sehr gerne auch telefonisch zur Verfügung.

Zur Unterstützung im täglichen Bedarf (Einkauf, Medikamentenbezug usw.) ist unsere Nachbarschaftshilfe gerne für Sie da. Hierfür besuchen Sie bitte die Webseite www.nachbarschaftshilfe-kilchberg.ch oder melden sich telefonisch unter der Nummer 044 716 37 90.

Die Schule Kilchberg informiert laufend über die Massnahmen über www.schule-kilchberg.ch.

Gemeindeversammlung vom 23. Juni 2020 / Durchführung versus Absage

Der Bundesrat wird Ende Mai 2020 bekannt geben, ob das heutige gültige Versammlungsverbot aufgehoben oder beibehalten wird. Die offizielle Einladung bzw. die entsprechende amtliche Publikation für die Gemeindeversammlung vom 23. Juni 2020 erfolgt gemäss § 18 Abs. 2 des kantonalen Gemeindegesetzes spätestens vier Wochen vor der Versammlung im amtlichen Publikationsorgan, dem "Thalwiler Anzeiger". Sollte der Gemeinderat von übergeordneter Stelle aufgefordert werden, die Gemeindeversammlung infolge des Versammlungsverbot zu verschieben, wird eine neue amtliche Publikation veröffentlicht und eine Information auf unserer Gemeindegewebseite umgehend aufgeschaltet. Bis heute also plant der Gemeinderat, am Versammlungstermin vom 23. Juni 2020 festzuhalten.

Bei einer Verschiebung findet die nächste Gemeindeversammlung am bereits kommunizierten Ersatztermin, dem 15. September 2020, statt. Die Beleuchtenden Berichte (Weisungshefte), welche sich bereits im Druck befinden, haben auch am Ersatzdatum Gültigkeit.

Wir danken Ihnen für das Verständnis und Ihre Kenntnisnahme.

9'000ste Einwohnerin in Kilchberg

Was für ein Ereignis – die Gemeinde Kilchberg hat die Einwohnerzahl-Marke von 9'000 erreicht. Am 30. April 2020 kam Meta Vaidis, Tochter von Christina und Pascal Vaidis, alle wohnhaft in Kilchberg und sogar mit Bürgerrecht von Kilchberg, zur Welt und konnte als 9'000ste Einwohnerin von Kilchberg in unserem Einwohnerregister aufgenommen werden. Wir gratulieren den Eltern zum Nachwuchs recht herzlich und freuen uns, die Eltern mit Meta nach der Corona-Krise zu einem Fotoshooting mit dem "Kilchberger" Gemeindeblatt und dem Gemeindepräsidenten einzuladen und dabei dieses Ereignis zu feiern.

Personelles aus dem Gemeindehaus

- Unsere **Altersbeauftragte, Monique Cornu**, angestellt bei der Pro Senectute des Kantons Zürich, hat sich entschieden, eine neue Herausforderung anzunehmen. Die Gemeinde Kilchberg ist mit der Pro Senectute für die Suche nach einer geeigneten Nachfolge in engem Austausch. Monique Cornu führte die Altersbeauftragten-Stelle während fünfeinhalb Jahren erfolgreich und zur besten Zufriedenheit der Gemeinde Kilchberg aus. Gerade in der bestehenden Corona-Krise leistete Monique Cornu mit der bestbewährten Nachbarschaftshilfe-Stelle (www.nachbarschaftshilfe-kilchberg.ch) hervorragende Arbeit. Sie verlässt die Pro Senectute Ende Juni 2020.

Der Gemeinderat und das Verwaltungspersonal bedanken sich bei Monique Cornu für ihr grosses Engagement bei der Altersarbeit und wünschen ihr für die weitere Zukunft alles Gute.

Einbürgerungen

Der Gemeinderat hat folgenden Personen das Gemeindebürgerrecht erteilt:

- Cipolletti Alexandra; russische Staatsangehörige
- Bolesta Bastian mit seinen Kindern Fritz Leon und Frida Luise; alle deutsche Staatsangehörige

Vorbehalten bleiben die Erteilungen des Bürgerrechts des Kantons Zürich sowie der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung.

Im Weiteren hat der Gemeinderat

- für die bevorstehende Bundesfeier am 1. August 2020 einen entsprechenden Objektkredit genehmigt;
- den Totalrevisionen folgender Zweckverbandsstatuten zugestimmt und zur Annahme durch die Stimmberechtigten empfohlen:
 - Zweckverband Seewasserwerk Thalwil-Rüschlikon-Kilchberg-Langnau (TRKL)
 - Zweckverband Zivilschutz Zimmerberg (ZVZZ)
 - Zweckverband Zürcher Planungsgruppe Zimmerberg (ZPZ)

Sämtliche Zweckverbandsstatuten müssen infolge der Inkraftsetzung des neuen Gemeindegesetzes am 1. Januar 2018 innert vier Jahren revidiert werden. Im Jahre 2021 werden somit sämtliche Verbandsstatuten den Stimmberechtigten zur Genehmigung unterbreitet. Die Gemeinde Kilchberg gehört 11 Zweckverbänden im Bezirk Horgen an.

- die Jahresrechnung 2019 des Zweckverbands TRKL genehmigt;
- die Jahresrechnung 2019 der Wasserversorgung Horgen-Thalwil-Rüschlikon-Kilchberg (HTRK) genehmigt;
- die Jahresrechnung 2019 der Spitex Kilchberg Rüschlikon genehmigt;
- die Ingenieurleistungen zur Umgestaltung der Bahnhofstrasse vergeben und dafür einen Objektkredit genehmigt;
- die Bauabrechnung für die Instandstellung der Bushaltestelle "Sanatorium" (Fahrtrichtung Zürich) und Umsetzung des Behindertengleichstellungsgesetzes (BehiG) genehmigt;
- die Bauabrechnung für die Gesamterneuerung der Werkleitungen und des Strassenoberbaus inkl. öffentlicher Beleuchtung an der Schwandenstrasse genehmigt;
- die Bauabrechnung für die Erneuerung der Wasserleitung in der Brunnenmoosstrasse (Etappe 1-3), Bereich Areal Schulhaus Brunnenmoos bis Dorfstrasse, genehmigt;
- die Bauabrechnung für die Erneuerung der Strasse inkl. öffentlicher Beleuchtung, der Wasser-, Abwasser- und Gasleitungen in der Brunnenmoosstrasse (Etappe 4), Bereich Schützenmattstrasse bis Schulhaus Brunnenmoos, genehmigt;

- den Schlussbericht des Regionalen Gesamtverkehrskonzepts Zimmerberg (rGVK) genehmigt und z.Hd. des Amts für Verkehr des Kantons Zürich verabschiedet;
- einen Objektkredit für die Sanierung der Familiengräber im Friedhof Kilchberg als gebundene Ausgabe genehmigt;
- den umfassenden Bericht der Prüfstelle Balmer-Etienne AG, Zürich, zur Jahresrechnung 2019 der Politischen Gemeinde Kilchberg abgenommen und z.Hd. des Bezirsrates Horgen und der Rechnungsprüfungskommission verabschiedet. Die sehr gute Arbeit der Abteilung Finanzen/Steuern wurde verdankt;
- ein Legislatorschwerpunkt 2018-2022 zum Thema Umwelt behandelt und dabei das neugefasste Energieleitbild für die Gemeinde Kilchberg genehmigt. Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang noch eine entsprechende Medienmitteilung veröffentlichen;
- den Revisionsbericht der Balmer-Etienne AG, Zürich, zum Sachgebiet Krankenversicherung 2019 genehmigt und zu Händen des Bezirsrates Horgen, der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich und der Rechnungsprüfungskommission verabschiedet. Die sehr gute Arbeit der Abteilung Soziales/Gesundheit im Fachgebiet KVG wurde verdankt.

Hinweis an die Presse

Bei Fragen oder Bemerkungen zum vorliegenden Verhandlungsbericht wenden Sie sich bitte an:

Daniel Nehmer, Gemeindeschreiber, Tel: 044 716 32 15, praesidiales@kilchberg.ch